



# Jung, laut und voller Energie. Das sind „The Project“, Westcoast Punk trifft bittersüße Melancholie.

So lassen sich die fünf jungen Musiker, die seit April 2014 zusammen auftreten, wohl am Besten beschreiben,

Für ihr junges Alter können sie schon einige Erfolge nachweisen. Mit ihrer alten Band „Unexpected“ zogen Maren, Jack und Julian H. 2014 ins Finale des größten deutschen Schülerband Wettbewerbs, Schooljam ein. Dies brachte den dreien Erfahrungen, welche sie bei The Project nutzen können. Aber auch die anderen beiden sind keine Unerfahrenen. Zahlreiche Bands und musikalische Projekte bereicherten auch Julian W. und Fabian. Alle fünf machen schon vorher zusammen Musik. Nicht zuletzt deshalb gewannen sie als „Platin Projekt“ 2014 unter anderem den Bundestwettbewerb „Treffen Junge-Musik-Szene“ der Berliner Festspiele.

The Project spielen eigene Songs, covern aber auch Rock- und Pop-Lieder von z.B. Blink 182, Linkin Park, Adele und vielen mehr.

Neugierig geworden? Dann besuchen Sie uns bei unseren nächsten Konzerten.